

議長の公務をちょっとのぞき見！

議長は、市議会議員の中から本会議において選挙で選ばれます。今回は、普段行っている議長の公務をご紹介します。



「議会の進行」
議場の議長席で、本会議などの円滑な運営のため、議事進行を行います。



「外部の会議へ出席」
市議会議長会など、所属している外部の会議に出席します。



「式典などへ出席」
市内などで行われる各種式典に市議会を代表して出席します。



「議会事務局内の協議」
出席する会議や行事などについて、議会事務局の職員と協議や調整および説明を受けます。

正副議長公務日誌

稻城市防災訓練 (11月2日)

令和7年度は平尾小学校で開催され、市議会として、参集訓練を行い、地域防災力の一助を担うオール市議会で臨みました。



フォスター・シティ市ホームステイ事業報告会 (11月9日)

議会だより第249号に掲載したフォスター・シティ市ホームステイ事業の報告会に参加しました。参加した6名の高校生の話を聞き、将来の可能性が大きく広がる良い経験ができたのではと嬉しく思いました。



ホームタウンアーティスト認定式・壮行会 (12月4日)

ホームタウンアーティストの認定式・壮行会に参加しました。野村駿介さんは、市内で初となるホームタウンアーティストに認定され、2月開催のローザンヌ国際バレエコンクールに出席されました。壮行会では、最高のパフォーマンスができるようエールを送りました。



坂田 たけふみ
議長／新政会

自然環境が豊かで、都心からのアクセスが良く交通の利便性が良い、今後も人口増加が見込まれ、街に活気があるところだと思います。

北浜 けんいち
稻志会

多摩川、大丸用水、田植えの時期には、数少ない大丸の水田から聴こえる蛙の合鳴、程よく都会、程よく田舎が大好きです。

渡辺 力
新政会

なんと言っても美しい街並み！川と丘陵に恵まれた中での都市基盤整備が出来ているところです。市内に6駅あるのも好きですね。

角田 政信
新政会

魅力は、緑豊かな、ほどよく田舎で、開発が進む、ほどよく都会な所。好きな所は、子供の頃遊んだ風景、中でも威光寺の弁天洞窟。

議員21人に聞きました

Q. 我がまち稻城の魅力や好きな所を教えてください！

中田 中
副議長／稻志会

春の小川にホタル舞い、夏祭りを花火が彩り、冬は駅前にイルミが灯る、「ほどよく都会、ほどよく田舎」な風景が共存する心地よい街

川村 あや
稻志会

多世代で住みやすいのが、稻城の魅力！程よく都会、程よく田舎が大好き！人と街とのバランスを大切に、進化させていきたいです。

鈴木 誠
稻志会

自然・文化・利便性等々。でも個性豊かな郷土史が一番面白い！今もなお市民の活動が歴史を紡ぐ…。未来に向かって精進あるのみ！

土居 のりひろ
稻志会

豊かな自然と都心への利便性が共存。都市農業やスポーツ施設が充実し、若者の新たな挑戦も支える、可能性に満ちた住みよい街！

中島 健介
稻志会

人口が増え続け、他市に比べ若い世代も多く、ポテンシャルが非常に高いところ。未来への可能性があるところが稻城市の魅力。

池田 英司
新政会

生まれ育ったまちなので、言うまでもなく、全てが大好きなまちです。稻城は魅力たっぷりなまちです。稻城に最大級のLOVEを！

つのじ 寛美
公明党

豊かな自然に恵まれ生活環境を備えた、「ほどよく田舎、ほどよく都会なまち」。地域力が高く、暮らしやすさを実感できる街です。

佐藤 しんじ
公明党

多摩川や三沢川、用水路などの水と、梨畑や里山などの緑。豊かな自然を身近に感じて暮らせるところです。

湯谷 ひろし
公明党

梨、よみうりランド、ジャイアンツタウン、読売巨人軍、東京ヴェルディや日テレバレーの応援など楽しいことが多いところです。

梶浦 みさこ
新政会

稻城は魅力満点！若葉台公園の桜、ジャイアンツタウン、東京ヴェルディ・日テレバレー、大河原邦男先生などなど！大好き稻城♡

岡田 まなぶ
日本共産党

みどりが多く、多摩川が流れ、人と閑静な住環境が、穏やかで暮らしやすく、都心にも出やすいところが好きです。

山岸 太一
日本共産党

多摩川と多摩丘陵が私の原点です。街のどこにいてもこのふたつを感じることができるのは大きな魅力です。

田島 きく子
日本共産党

稻城は都心に近いのに、手付かずの自然と農地が多く残っていて、都会の暮らしと田舎の暮らしの両方を満喫できることです。

榎本 久春
改革未来の会

自然と都市が調和し、世代が交流し、文化・スポーツが盛んで、子育てしやすく高齢者が元気に活躍する自慢のまち稻城

いそむらあきこ
改革未来の会

自然の恵みと人の温もりが調和する街。市民が支え合う優しさが、何よりも誇りであり魅力です。

武田 まさひと
無所属

45年ほど前に北海道ニセコ町から来た時、京王よみうりランド周辺の自然豊かな環境に感動しました。自然豊かな稻城が好きです。

村上 洋子
無所属

緑が多く身边に接することができること、市域がコンパクトで全体に目が届き、素朴で温かな人が多いところです！



© K.Okawara・Jet Inoue